

Julien



Alexandre



Amandine



Les Promeneurs du net ? Qui sont-ils ?

Au Pays des Herbiers, des Promeneurs du net sont à votre écoute et à la disposition de vos ados.

Leur mission est d'informer, d'accompagner, de conseiller et de prévenir toutes les dérives liées à Internet et aux réseaux sociaux.

C'est en 2018 que la CAF de la Vendée a déployé sur le département ce dispositif importé de Suède, avec le concours de la Maison des adolescents.

Les Promeneurs du net sont des **professionnels, animateurs ou éducateurs**, qui assurent une présence éducative sur le net, en ouvrant un espace de dialogue virtuel sur les réseaux sociaux.

Les jeunes de 12 à 25 ans ou les parents peuvent devenir « amis » avec eux ou les solliciter pour une question, un conseil.

En savoir plus et retrouver toutes les coordonnées :
www.paysdesherbiers.fr/prevention-ados



Flashez-moi !